



利南東



【TONAMIプライド第2章】 **つなぐ** 「ひと」をつなぐ 「学び」をつなぐ

令和5年度学校だより
令和5年6月16日
第5号
校長 大竹 敏之

■ プール清掃(5年:6/5月、6年:6/6火) 準備は万端です



5年の作業:プールサイド



6年の作業:プール内

本校のリーダーである5・6年生が、時間をかけて丁寧に作業をしてくれました。5年生がプールサイドや外回りを、6年生がプール内を担当し、とても綺麗になりました。水泳学習の準備が整い、あとはプールに水を入れるだけです。来週6/20(火)のプール開きが待ち遠しいです!!

お知らせ

高温日増加による熱中症予防や登下校時の安全確保、健康管理面での保護者の負担軽減等について総合的に検討し、**本年度から夏季休業中のプール開放は行いません**。よろしくお願いします。

■ あいさつ運動(6/5月~6/9金) 爽やかに朝が始まります

企画委員と6年のあいさつ実行委員によるあいさつ運動の様子です。朝早くから玄関に立ち、爽やかにあいさつする姿は、見ていて非常に気持ちがいいものです。利南東小学校のあいさつは確実に向上し続けていると感じています。私も朝のあいさつを続けます。継続は力なりです。



のぼりやポスターも効果的



互いにあいさつを交わします

■ 養護教諭の教育実習で「阿部七海先生」が来ています!

6/5(月)から6/23(金)までの3週間、主に保健室を中心に実習します。本校の卒業生ということもあり、学校生活にもすぐに慣れ、掃除の時間などに子どもたちと楽しく関わっています。子どもたちも大変嬉しそうです。阿部先生にお話を伺ったところ、本校在籍時の養護教諭との関わりから、養護教諭になりたいと思ったそうです。阿部先生にとっても、子どもたちにとっても、非常に貴重な3週間です。互いに関わり合い、特に子どもたちには身近な先輩から多くのことを学んでほしいと思います。



よろしくお願いします!

<自己紹介>

こんにちは。教育実習生の阿部七海です。私は平成26年に利南東小学校を卒業した卒業生です。身体のケアだけでなく、心のケアもできる養護教諭を目指しています。母校に通い、先生方、児童の皆さんの貴重な時間をいただきながら、沢山の学びのある3週間にしていきたいと思っております。保健室だけでなく、給食の時間や休み時間など一人でも多くの子どもたちとコミュニケーションをとることを心がけていきたいです。どうぞよろしくお願い致します。

昨日(6/15木)の緊急時引き渡し訓練では大変お世話になりました。

■ 「トナ隊形」並び方確認(6/2金) 非常にスムーズでした



数年ぶりの全員集合。壮観！



素早く動きます。

震度5以上の地震発生時など、緊急時に児童をおうちの方に引き渡す際の並び方(※本校では「トナ隊形」と呼びます)を確認しました。一番上の兄姉が弟妹を連れに行き、自分の場所に戻って待ちます。今年初めて行いましたが、大変スムーズに動くことができ、驚きました。本校児童の安全意識はとても高いです。話は変わりますが、トナ隊形確認のために、実に数年ぶりに、

全校児童が体育館に集まりました。私も初めてだったので、どうなるのかドキドキしていましたが、整然とした整列に感激しました。全校児童が一堂に会する景色は壮観そのものです。新型コロナが5類に移行し、学校生活が新たな段階に入ったことを強く感じる機会にもなりました。

■ お茶の淹れ方教室5年(6/7水) おいしさにびっくりです

材木町の「桑寿園」の桑原さんを講師にお招きし、5年生を対象にし「お茶の淹れ方」教室を行いました。始めに、講師の桑原さんからお茶の歴史や種類、作り方等についてお話しをうかがいました。写真等もたくさんご用意いただき、とても分かりやすい内容でした。その後、お茶の淹れ方を教わり、各班ごとに実際に淹れて飲んでみました。私もいただきましたが、淹れ方でこんなにも変わるものかとびっくりしました。子どもたちも「おいしい!」「甘い!」と口々に言いながら、おいしそうに飲んでいました。本物に触れること、実際にやってみるものの素晴らしい価値を再認識しました。他学年でもこれから多くの行事に取り組んでいきます。



桑原さんのお話



グループごとに淹れました



たいへんおいしくいただきました

【お願い】<沼田市立小学校における勤務時間外の電話対応について>

沼田市教育委員会からの通知を6/2(金)にメールで連絡いたしました。通知にありますとおり、授業日につきましては、原則「8:00~17:30」の電話対応時間となります。保護者の皆様におかれましては、ご理解・ご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

【お願い】<不審者等の情報について>

最近、校区内において不審者情報が多く寄せられ、学校としても教育委員会や警察と連携しながら児童の安全確保に務めているところです。さて、不審者情報について、沼田警察署から「できるだけ110番通報していただけるとありがたい」とのお話がありました。時間のロスなく迅速な対応や検挙等につながるということです。**不審者等に遭遇等した際には、可能な範囲で、学校より先に警察に連絡**するようお願いします。

<つなぐ  コラム> 今年職員研修としてICTを活用した授業づくりに取り組んでいます。オンライン授業ではなく、児童が一堂に会するよさを生かした学びを大切にしています。先日、全職員の授業を参観しましたが、多くのクラスが、ICTを使って考えた後、ペアやグループで交流する学びを取り入れていました。積極的な交流により、互いの考えをつなぎ、考えが広がったり深まったりしています。